

2024-07-25

Exhorta Romero a autoridades electorales atiendan todas las impugnaciones

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://reporteao.com/exhorta-romero-a-autoridades-electorales-atiendan-todas-las-impugnaciones/>

El coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, exhortó a las autoridades electorales para que atiendan todas las impugnaciones que existen sobre los procesos electorales de la Ciudad de México, entre las que destacan la de la Alcaldía Cuauhtémoc, La Magdalena Contreras y la asignación de diputados plurinominales al Congreso de la Ciudad de México, en la que el IECM le dio un regalito de 7 legisladores a Morena

"Nosotros, insisto, queremos hacer un exhorto a las autoridades electorales, a las que respetamos, a las que siempre hemos defendido: a que, así como le ponen atención al caso específico de Cuauhtémoc, que casualidad, lo hagan con todo lo demás. Lo único que estamos pidiendo es que cumplan con la ley. Que para nosotros no es un cuento es la ley", sostuvo Romero al final de su respuesta a una pregunta expresa de CDMX Magacín.

Romero participó este miércoles en una conferencia de prensa en el Senado de la República, en apoyo a Alessandra Rojo de la Vega, en la que acompañados también por la ex candidata presidencial Xóchitl Gálvez, líderes de partidos de oposición, senadores, diputados, alcaldes, externaron su respaldo a la ganadora de la elección en la Alcaldía Cuauhtémoc.

Esto, porque en las últimas semanas ha habido una serie de impugnaciones de la candidata perdedora, Catalina Monreal, y ven riesgo de que le quieran arrebatar su triunfo a Rojo de la Vega.

El caso Cuauhtémoc, ya lo hemos visto ha avanzado muy rápido, sorprendentemente, rápido. No así, los casos de impugnaciones en Álvaro Obregón, La Magdalena Contreras, o la de fondo de la composición del Congreso de la Ciudad de México. No sé si alguien me pudiera comentar qué llamado quieren hacer a las autoridades electorales. preguntó CDMX Magacín.

Y respondió Jorge Romero: "...Nosotros, lo que queremos decirles que, en efecto, nosotros detectamos cómo se mide con dos varas. Porque, si son distintas y hoy a lo que venimos y juro que te habría de contestar es a dejar, perfectamente claro que apoyamos con toda nuestra energía a Alessandra Rojo de la Vega".

"No es respetar a Alessandra como próxima alcaldesa, porque va a ser, la próxima alcaldesa en Cuauhtémoc; es respetar la decisión de decenas de miles de personas, no de ella".

Continuó: "Nosotros lo hemos dicho: todos sabemos lo que pasó el 2 de junio. Nosotros, respetamos, lo que fueron su triunfo, lo respetamos con honor y con dignidad. ¿Y qué pasa cuando ellos no triunfan? Entonces ni con sus números respetan en donde no ganaron. Entonces: ¿Cuál es su modelo de funcionamiento? ¿Cómo entiende Morena la democracia? Es pura, si ganan. Y en donde no ganan, en donde pierden, no hay democracia. 'Entonces, vámonos a los Tribunales, en donde, por cierto, queremos poner a todos los jueces'. Morena con sus mayorías, que creen que van a ser eternas".